

## **La Ville de Paris fonde le réseau *Strong Cities* avec d'autres métropoles mondiales**

**Paris fait partie des villes fondatrices du réseau *Strong Cities*, alliance des villes et collectivités locales du monde entier engagées contre l'extrémisme, la violence terroriste et l'intolérance, réunies hier à New York.**

Au lendemain des attentats qui ont frappé Paris en janvier, Anne Hidalgo s'était rendue à Washington, à l'invitation du Président Barack Obama, pour une conférence contre l'extrémisme. Mi-mars, la Maire de Paris a organisé à l'Hôtel de Ville un nouveau temps de dialogue et de travail : la Conférence Citoyenne de Partage. Elle a réuni de nombreux élus locaux, représentants des communautés religieuses, associations laïques, membres de la société civile et personnalités internationales, qui ont réaffirmé leur volonté à agir en faveur du vivre-ensemble. En juin dernier, Anne Hidalgo participait à Montréal à la création d'un groupe mondial de métropoles d'Afrique, d'Asie, d'Europe et d'Amérique travaillant pour l'intégration sociale, le vivre-ensemble et la lutte contre l'extrémisme.

Paris franchit aujourd'hui une nouvelle étape : lors d'une séance inaugurale qui se tenait hier aux Nations unies à New York, la Ville a cofondé le réseau *Strong Cities*, qui fédère les villes et gouvernements locaux du monde entier dans la lutte contre la propagation de l'extrémisme, de la violence terroriste et de l'intolérance.

« Durement éprouvée cette année par le terrorisme, mais toujours debout, Paris est aux côtés des villes et gouvernements locaux qui s'engagent contre la propagation de l'extrémisme, de la violence terroriste et de l'intolérance. C'est la cohésion de nos sociétés qui est en jeu, ne la laissons pas détruire par les discours et les actes de haine », a tenu à rappeler la Maire de Paris, à travers un message vidéo.

« Paris, ville-monde, se doit de préserver le vivre-ensemble et le caractère inclusif de nos sociétés. Les villes sont des partenaires essentiels pour renforcer la cohésion sociale et lutter contre l'extrémisme sous toutes ses formes et manifestations », a rappelé Patrick Klugman, adjoint à la Maire en charge des Relations internationales et de la Francophonie, qui représentait Anne Hidalgo lors du lancement *Strong Cities* à New York.

Le réseau *Strong Cities* va permettre de construire une communauté capable de mobiliser les actions locales, partager les expériences et mettre en commun les ressources à l'échelle mondiale. Il fera le lien entre les villes, les professionnels et les communautés à travers une série d'ateliers pratiques, de formations et de partenariats durables. « Ce réseau sera un lieu d'échanges d'expériences et de bonnes pratiques entre nos villes, confrontées à l'immense défi de la radicalisation et du terrorisme », souligne Patrick Klugman.